

Forums pour les consommateurs

adrénaline alcool

Par Profil supprimé Posté le 25/10/2013 à 08h32

Bonsoir,
quels sont les effets de l'adrénaline (par exemple la peur pendant une bagarre en soirée) sur un corps très alcoolisé?

d'où vient cette impression de découver?
est ce plus qu'une impression mais une réalité?

merci

6 réponses

Profil supprimé - 25/10/2013 à 09h41

Bonjour,

L'adrénaline crée un état de vigilance extrême qui effectivement "dessaoule" rapidement la personne alcoolisée. Elle consomme cependant beaucoup d'énergie et cet état ne peut pas être maintenu très longtemps.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 26/10/2013 à 14h56

merci

quand vous dites "cet état ne peut pas être maintenu très longtemps" est ce que cela veut dire que si je suis face à un danger je vais avoir cette sensation d'être "dessaoulé" qu'un court instant? même si le danger continue à être présent?

deuxième hypothèse: je suis très saoul, j'ai peur qu'un chien m'attaque, la confrontation avec le chien dure un petit moment.

Quand le chien repart vers un autre chemin, je me sens soulagé, je me détends à nouveau. Est-ce qu'à ce moment-là, je redeviens complètement ivre???

troisième hypothèse: je suis ivre, jai quelques moments de black out, puis un dager survient, j'ai peur ; est ce que la peur peut me sortir du black out?

Et enfin dernièrement je suis tres saoul ET EN BALCK OUT, jai peur qu un chien m4attaque, LA confrontation avec le chien dure un petit moment. EST CE QUE JE PEUX SORTIR DE MON BLACK OUT GRACE A LADRENALINE?

Quand le chien repart vers un autre chemin, je me sens soulagé, je me détends à nouveau. Est ce qu'à ce moment là, je redeviens completement ivre ET RETOMBE EN BLACK OUT???

merci

Profil supprimé - 28/10/2013 à 15h41

Bonjour,

Vos questions ne sont pas toutes logiques. Si vous êtes inconscient vous ne réagirez pas à une attaque de chien et vous ne produirez pas d'adrénaline. Pour "réagir" il faut avoir encore un minimum de vigilance donc il ne faut pas avoir trop bu. L'adrénaline est produite tant que le stimulus agressif est présent et jusqu'à épuisement. Si le danger est toujours là elle est donc toujours produite tant que votre corps en est capable.

Après une poussée d'adrénaline vous êtes "flagada" mais vous ne redevenez pas ivre comme avant. Mais encore une fois, vous aurez du mal à avoir une poussée d'adrénaline si vous êtes complètement ivre parce que dans cet état votre vigilance n'est plus suffisante et vous ne vous rendez pas bien compte de ce qui se passe autour de vous.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 29/10/2013 à 17h45

merci

donc avoir peur témoigne du fait quon n est pas dans un stade d'alcoolémie avancé?

Profil supprimé - 30/10/2013 à 10h52

Bonjour,

Pas tout à fait. On peut avoir peur parce que son propre état alcoolisé est trop important et qu'on s'en rend compte. Mais réagir à une situation extérieure témoigne qu'on est encore en état d'être vigilant.

Par ailleurs parfois, sous influence de l'alcool, on sur-réagit et on sous-estime ou sur-estime la situation. On prend alors des risques et c'est aussi pour cela que l'alcool, qui désinhibe, peut favoriser les comportements violents. Je parle là d'états alcoolisés suffisants pour être en état d'ivresse mais insuffisants encore pour provoquer l'état d'endormissement et la perte de conscience.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 30/10/2013 à 12h31

D'accord merci

et comme vous lavez dit apres une pousseer d'adrenaline, on est flagada mais on ne redevient pas ivre comme avant.

donc du coup si on a eu assez de vigilance pour avoir peur d'une situation exterieure, on ne va pas tomber en insconscience d'un coup, alors qu'on na plus rien bu depuis

nest ce pas?